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保護者・地域の皆様
今年は、さいたま市で１日の最高気温が２５℃を超えた日が１５０日に迫

り、１年の約半分が夏日を超えるという暑い１年でした。２学期の出だしも
残暑が続き、「秋はいつ来るのだろうか。冬は来るのか。」と思っているうち
にあっという間に１２月です。長かった２学期も残すところあと１ヶ月とな
りました。２学期は、合唱コンクールから始まり、新人戦、体育祭と行事が
多い学期でした。各行事は季節外れのインフルエンザへの対応をとりながら
の実施となりましたが、保護者の皆様のご協力のお陰で予定通り実施するこ
とができました。生徒たちの健康管理等ご協力に感謝いたします。生徒たちには、２学期を学習
面や生活面等でしっかりと振り返らせ、新たな気持ちで新年を迎えられるように指導して参りま
す。よい年が迎えられるようにご家庭でも生徒への言葉かけをよろしくお願いします。

今年度の駅伝練習は夏休みから始まりました。インフルエンザで思うように練習できなかった
ときもありました。それでも約３か月間、選手達はよく練習しました。当日の選手達はインフル
エンザで参加できなかった生徒の分も気持ちを込めて頑張り、最後まで走りきり、仲間に襷を繋
げることができました。また、１・２年生は３年生をよくサポートすることができました。今後
が楽しみとなる大会でした。主な結果は男子Ａチームが３位入賞、女子Ａチームが６位入賞でし
た。

入間市では「認知症になっても安心して暮らせるまちづくり事業」を実施しています。今回、「東
金子地区近隣助け合い活動推進会」が行った「声かけ運動」に本校から生徒がボランティアとし
て参加しました。迷い人役の人へ声をかける体験をすることで、道に迷っている方を見かけたと
きにどう対応したらよいかを学びました。生徒たちは住みよいまちづくりの第一歩として積極的
に参加していました。声かけの基本は、①驚かせない、②急がせない、③自尊心を傷つけない、
とのことです。

生徒と保護者が一緒になり、進路選択について情報共有しました。進路選択までの手続き等の
説明の後に生徒・保護者へＳＮＳを利用して当日行ったアンケート結果をホットな情報として見
ました。保護者から子どもへは、「自分からよく調べて行動してほしい。」「保護者から言われる前
に勉強してほしい。」という意見が多かったです。また、子どもから保護者へは「そっと見守って
ほしい。」「的確なアドバイスをしてほしい。」という意見が多かったです。進路選択に向けて生徒
・保護者・学校で力を合わせて取り組んでいきたいと思います。ご協力よろしくお願いします。

進路選択に向けて校長面接を行っています。質問では、
・中学校生活で力を入れたこと。
・東金子中学校の誇れるところ。
・上級学校の説明会や体験入学・文化祭等に行ってみたか。
・志望校が決まっている生徒には志望理由。
・将来どのような大人になりたいか。を聞いています。

生徒たちは、面接に向けて自分の中学校生活を振り返り、よく考えて質問に答えることができ
ています。また、２０２７年度より県立高等学校では全校で「学校内外での活動や意欲を自らの
言葉で表現する自己評価資料」を作成し、面接を実施すると新聞等で報道されているところです
自分のことを自分の言葉で表現することは、大切になっていきます。

青き地球を憧れて

入間市駅伝大会 １０月２０日

東金子地区声かけ運動１０月２１日

３年生進路保護者会 １０月２４日

３年生校長面接実施中 １０月４日～１１月２７日



今年も中島寿々江様を講師にお招きしてご講演いただきました。先生は、広島の原爆投下の語
り部として、多くの小中学校でご講演されています。広島での経験と戦争の残酷さを後世に生き
ている人たちに伝えることが使命であると捉え今年も迫力を持ってお話しいただきました。「平和
な世界をつくる日本人に育ってほしい。」という大きな宿題を生徒に出していただきました。ご講
演、ありがとうございました。

東金子文化まつりでは、本校から美術作品の展示
や吹奏楽部が発表を行いました。また、本校と関わ
りの深い、新久囃子の披露や東金子写真クラブの作
品展示もありました。吹奏楽部の演奏では、多くの
地域の方々に聞いていただきました。そして、多く
の生徒が参加していました。学校・家庭・地域が一
緒になって生徒たちは育っていくのだな、と改めて
感じさせられました。

狭山警察署の警察官を講師にお招 防災訓練に本校生徒もボラン
きして非行防止教室を行いました。 ティアとして参加しました。
喫煙や薬物の危険性について詳しく 万が一の災害の時には、地域で生
お話しいただきました。また、最近 活している中学生の若い力が大
増えている特殊詐欺の受け子の低年 きな力を発揮します。災害に備
齢化とその危険性についてお話しい えて訓練をしておくことは大切です。
ただきました。真剣にお話を聞くこ
とができました。

「市長自らが教育の課題を把握し、社会状況や生活環境によって変化する教育環境の変化を感
じとるため、市内小中学校を訪問する。」ことを主旨として入間市では「市長学校訪問」を行って
います。また、現在本校の３年生は社会科の公民分野で地方自治を学習しています。よい機会で
したので、授業で「市長と入間市の未来を考える」という課題で入間市の財政や施策・市長の公
約を基に「入間市の強みと弱み」について考えました。生徒たちは、直接市長に入間市の施策等
について質問することができ、よい勉強となりました。市長には急遽ゲストティーチャーとして
お願いしたにもかかわらず、快く生徒たちの質問に答えていただきました。ありがとうございま
した。

【１２月の行事予定】 ※予定は変更になる場合があります。

★ 今月の学校諸経費引落日：１５日（金）、２１日（木） ★

１（金） ３年：願書用写真撮影 １８（月） １・２年：保護者会
４（月） ランチタイムストーリー １９（火） 特別日課４時間（～２０）
６（水） ３年：進路三者相談（～８） ２１（木） 特別日課３時間、給食最終日
９（土） ＰＴＡ資源回収 ２２（金） 終業式

１３（水） ３年：育児体験学習 ２３（土） 冬季休業日（～１／８）

※１２／２９～１／３は学校閉庁日となります。学校の電話は終日留守電（録音機能なし）になります。

平和を願う講演会 １０月２５日

東金子文化まつり参加１１月４日

市長学校訪問１１月９日

１年生 非行防止教室１１月９日 入間市防災訓練 １１月１２日



熊はもう眠りました 栗鼠もうつらうつら

土も樹木も 大きな休息に入りました

ふっと 思い出したように

声のない 子守唄 それは粉雪 ぼたん雪

師も走る などと言って

人間だけが息つくひまなく 動きまわり

忙しさとひきかえに 大切なものを

ぽとぽとと 落としてゆきます

――――「十二月のうた」茨木のりこ

保護者の皆様、今年はたいへんお世話になりました。
まだ忙しい日々が続くと思いますが、年末年始はぜひ、ごゆっくりお過ごしください。
よいお年をお迎えください。 学校長


